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вопрос недели

ЧТ, 29 марта: утро -70, вечер +10,
ск. ветра - 5 м/с (Зап.).
Небольшие геом. возмущ.

ВТ, 27 марта: утро -110, вечер +20,
ск. ветра - 8 м/с (Южн.).
Небольшие геом. возмущ.

СР, 28 марта: утро -40, вечер +40,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
Магнитная буря.

погода

на 2 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 С доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 
человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

Самые острые проблемы 
сегодняшнего дня обсуж-
дались 20 марта в актовом 
зале ЦСПСиД. Присутс-
твующие на мероприятии 
представители семи соци-
альных центров (Богда-
новича, асбеста, Каменс-
ка-Уральского, Сысерти и 
п. Рефтинского) делились 
опытом, как предотвратить 
ранние отказы от детей, 
как донести подросткам 
информацию об опасности 
ВИЧ-инфекции, как помочь 
семьям, воспитывающим 
детей-инвалидов и нахо-
дящимся на грани развода, 
и т.д.

Наш центр соцпомощи семье и детям 
является базовым методическим центром 
среди учреждений социального обслу-
живания семьи и детей Южного округа. 
Поэтому именно он выступил организа-
тором проведения заключительного этапа 
окружного конкурса научно-методических 
материалов «Живая книга», в рамках 
которого и прозвучали все эти семь вы-
ступлений.

Название «Живая книга» выбрано не 
случайно. Дело в том, что подготовка к 
этому мероприятию длилась в течение не-
скольких месяцев. За это время участники 
конкурса представили свои наработки, 
среди них были выбраны лучшие, мате-
риалы которых легли в основу сборника 
методических материалов, его ЦСПСиД 
Богдановича опубликовал к этому дню. 20 
марта собравшиеся заслушали выступле-
ния авторов лучших разработок.

Эмоциональным и содержательным 
было выступление замдиректора центра 
соцпомощи семье и детям Сысертского 
района Е.Е. Коптяевой. Она рассказала, 
как в их учреждении ведут профилактику 
ВИЧ-инфекции среди подростков. Даже 
взрослым, участникам этих чтений, было 
сложно «отказываться» от радостей жизни 
и «терять» связи с близкими в ходе одной 
из ролевых игр, на которых построена 
система работы в этом центре в данном 
направлении. Можно представить состо-
яние подростка, который должен сделать 
такой решающий выбор.

Богданович представляла на конкурсе 
заведующая отделением психолого-пе-
дагогической помощи Ю.А. Бубенщикова. 
Она презентовала проект «Профилактика 
ранних отказов от новорожденных детей».

Социальные работники активно участвовали в ролевых играх.
Фото С. Соболевой.

ПРоБлема схода снежных 
наносов с кровель, прежде 
всего жилых многоэтажных 
домов, для Богдановича (и 
не только для него) являет-
ся актуальной практически 
каждую весну.

Нынешняя весна не стала исключени-
ем, хотя в зиму 2011-2012 годов снегопады 
были редким явлением. Согласно инфор-
мации, предостав-
ленной заместителем 
главы ГО Богданович 
по жилищно-комму-
нальному хозяйству 
В.Г. Топорковым, жи-
лищно-эксплуатаци-
онные организации 
приступили к очист-
ке кровель от снега 
сразу после того, как 
он стал подтаивать 
на южной стороне 
зданий.

На северной сто-
роне крыш очистка 
от снега началась в 
первой декаде марта. 
Усиленное же внима-
ние администрации 
к решению этой про-

блемы было привлечено после неожидан-
ных мартовских снегопадов – 22 марта в 
адрес управляющих компаний были от-
правлены телефонограммы с напоминани-
ем о скорейшем доведении этих работ до 
завершения. Однако, по словам Виталия 
Геннадьевича, в настоящее время мест, 
где следует опасаться схода снега с крыш, 
в городе уже практически нет.

Если же горожане обеспокоены возмож-
ностью схода снега с кровель какого-либо 
дома, им следует позвонить в аварийную 
службу по телефону 05. Опасность будет 
ликвидирована.

А. КолоСов.
Фото автора. 

«Живая книга» поможет в работе 
социальным работникам

окончание на 2-й стр.

актуально

очистка кровель  
близится к концу

очистку кровли дома № 12 на улице Гагарина ведут работ-
ники ооо «Управдом».

  R

27 марта –  
международный день 

театра

КаК ДаВно  
Вы БылИ В театРе?

о.В. аксенова, индивидуальный пред-
приниматель:

– Последний раз я была в театре 15 
лет назад, когда была студенткой и жила 
в Екатеринбурге. Мы с подругами обош-
ли все театры, какие есть в Екатеринбур-
ге, посмотрели все спектакли, которые в 
то время предлагали зрителям. Не были 
только в филармонии – не привлекла. 
Очень хочу снова побывать в театре, но 
жизнь очень насыщенная работой. Надо 
бы уже остановиться и прикоснуться к 
прекрасному.

н.е. Руколеев, слесарь-сантехник:
– Я в театре был только в детстве и в 

юности, когда в армии служил. Помню, 
нас классная руководительница возила 
в Екатеринбург, тогда Свердловск, в 
ТЮЗ. Нам нравилось. А потом в армии 
водили в театр, мне запомнился один 
спектакль – в музкомедии «Черт и дев-
ственница».

а.н. Русакова, контролер-кассир:
– Последний раз в театре я была 

года три назад. С мужем ездили к дру-
зьям в гости и решили сходить в театр 
музыкальной комедии. Смотрели спек-
такль «Скандал по-французски». Очень 
понравилось. В наш город тоже при-
езжали актеры этого театра, привозили 
спектакль «Восемь любящих женщин», 
надо отметить, что игра актеров заво-
раживала. Жаль, что нет возможности 
посещать театры чаще, а очень хотелось 
бы. Моя дочь учится в Екатеринбурге и 
часто ходит на разные спектакли, впе-
чатлений всегда масса.

Ю.В. орлова, работник оао «РЖД»:
– К сожалению, времени не хвата-

ет на то, чтобы часто бывать в театре. 
Последний раз мы смотрели спектакль 
по переделанной на новый лад русской 
народной сказке. Постановка была по-
своему интересна и для детей, и для 
взрослых. Театр, в котором мы побывали, 
расположен в Екатеринбурге на улице 
Малышева, но как он называется, от-
ветить затрудняюсь.

Г.м. Рубцова, работник частной фир-
мы:

– Мне доводилось в своей жизни 
бывать только в оперном театре горо-
да Сочи и музкомедии Екатеринбурга, 
причем последний мой визит в театр со-
стоялся года два назад. Мы тогда всей се-
мьей (вместе с мужем и двумя взрослыми 
дочерьми) ездили в театр музыкальной 
комедии на спектакль «Мертвые души». 
Кстати сказать, «Синяя борода» тоже до-
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РеГИональные власти и 
оао «Газпром» за несколь-
ко лет направят свыше 10 
миллиардов рублей на раз-
витие газопроводов, созда-
ние сети газозаправочных 
станций и другие проекты 
в Свердловской области. 
Это предусматривает со-
глашение о сотрудничестве, 
которое 13 марта в москве 
подписали губернатор а. 
мишарин и председатель 
правления оао «Газпром» 
а. миллер.

«Одним из важнейших направлений 
сотрудничества станет участие «Газпрома» 
в строительстве межпоселковых газопрово-
дов. «Газпром» сегодня становится управля-
ющей компанией предприятия «Газэкс» – ос-
новного владельца газораспределительных 
сетей в нашем регионе», – сказал Александр 
Мишарин после подписания документа.

Напомним, в 2008 году была разработана 

Генеральная схема газоснабжения и гази-
фикации Свердловской области на период 
до 2015 года и перспективу до 2020 года. 
Согласно документу количество населенных 
пунктов, к которым подведен природный газ, 
должно возрасти с 315 до 1019, а протяжен-
ность межпоселковых газопроводов – с 2,5 
до 7,11 тысячи километров. Для достижения 
таких объемов необходимо более 80 мил-
лиардов рублей, то есть ежегодный объём 
финансирования мероприятий по развитию 
газификации, в том числе строительству 
межпоселковых сетей, должен превышать 
8 миллиардов рублей.

В 2011 году на реализацию мероприятий 
по развитию газификации было направлено 
1,84 миллиарда рублей, почти половина 
которых – средства областного бюджета. 
По словам областного министра энергетики 
и ЖКХ Николая Смирнова, это позволило 
провести газ в 15 населенных пунктов.

Сотрудничество с «Газпромом» позволит 
привлечь инвестиции и придать данной 
работе существенный импульс, а значит, по-
высить комфорт проживания свердловчан, 
а также снизить уровень платежей за услуги 
жилищно-коммунального хозяйства.

Еще одно важное направление согла-
шения, касающееся газификации Среднего 
Урала, – развитие беструбопроводной га-
зификации с использованием сжиженного 
природного газа.

«Мы в этом году «пилотный» проект за-

пустили в Староуткинске, и сегодня жители 
уже могут убедиться в преимуществах его 
реализации, почувствовать реальное улуч-
шение условий жизни. Очень важно и то, что 
правительство России приняло решение, что 
цена для потребителей на этот газ равня-
ется цене обыкновенного природного газа, 
который доставляется обычным путем», 
– отметил губернатор.

Стороны договорились и о реализации 
совместных проектов в области добычи 
голубого топлива. «Речь идет о начале ра-
боты Бухарского месторождения с выходом 
в перспективе на добычу до 5 миллиардов 
кубометров газа в год. Это существенно 
закроет потребности области в топливе и, ко-
нечно, повысит надежность поставок газа», 
– пояснил глава Среднего Урала.

По его словам оператором проекта ста-
нет одно из подразделений «Газпрома», 
работающее в Ямало-Ненецком автоном-
ном округе. Александр Мишарин выразил 
уверенность, что проект реально может 
стартовать уже в текущем году.

Губернатор проинформировал, что со-
глашение оговаривает и сотрудничество 
в области развития сети газозаправочных 
станций, а также перевод транспорта на 
природный газ. «Это важно не только с эко-
номической точки зрения, но и с точки зре-
ния экологии. Особенно для таких крупных 
городов, как Екатеринбург, Нижний Тагил, 
Каменск-Уральский. Вся коммунальная 

техника, пассажирский городской транспорт 
должны быть переведены на газ. Это суще-
ственно улучшит экологическую ситуацию 
и снизит стоимость проезда», – подчеркнул 
Александр Мишарин.

Стороны признали взаимную заинтере-
сованность и в реализации программ по 
использованию природного газа в качестве 
моторного топлива для сельскохозяйствен-
ной техники. Перевод на газ сельхозтехники 
позволит снизить себестоимость продукции 
аграриев.

Согласно подписанному документу 
«Газпром» также готов рассматривать воз-
можность участия в реализации конкретных 
региональных социально-экономических 
программ и финансировании объектов 
социального назначения. Так, по словам 
Александра Мишарина, есть совместные 
проекты по субсидированию спорта, в пер-
вую очередь хоккея.

«Любое соглашение работает, когда к 
нему имеется четкая программа действий, 
конкретные исполнители. Важно, что мы 
подписали график работ на текущий год», 
– добавил глава региона.

Он отметил, что общий объем инвестиций 
со стороны ОАО «Газпром» и правительства 
региона за ближайшие годы может превы-
сить 10 миллиардов рублей. 

Департамент  
информационной политики 

губернатора.

Работу в этом направлении наш центр 
проводит четвертый год подряд, 2 февра-
ля 2009 года ЦСПСиД подписал договор о 
сотрудничестве с родильным отделением 
ЦРБ. За это время специалистам центра 
удалось предотвратить восемь отказов от 
детей (67% от общего числа отказов).

Проводимая работа позволила сделать 
важные выводы. Определились потенци-
альные матери-кукушки. Чаще всего это 
женщины, живущие за чертой бедности, 
страдающие алкоголизмом, проживающие 
в сельской местности и не состоявшие на 
учете в женской консультации. Довольно 
часто причины отказов от новорожденных 
детей они связывают со своей несосто-
ятельностью, неспособностью преодо-
леть жизненные испытания. Обычные их 

высказывания, что надеяться не на кого, 
помощи ждать неоткуда, а проблемы не-
разрешимы.

В таких случаях задача специалистов 
заключается в индивидуальной работе с 
женщиной, поиске в ее окружении людей, 
способных оказать ей поддержку. Если 
маме с ребенком некуда идти после вы-
писки из роддома (бывает и такое), ей 
предоставляется место для временного 
проживания в отделении помощи женщи-
нам, оказавшимся в трудной жизненной 
ситуации в ЦСПСиД.

И даже после благополучного разреше-
ния ситуации такая семья не выпадает из 
поля зрения специалистов центра. Жен-
щине с ребенком оказывается психологи-
ческая поддержка, помощь в организации 
быта, обучении уходу за ребенком и т.д.

Мы продолжаем серию публикаций 
под общим названием «Пусть мама 
услышит», в рамках которой рассказы-
ваем о воспитанниках детского дома и 
стационарного отделения для детей, 
оставшихся без попечения родителей, 
ЦСПСиД. Каждый из этих ребят мечтает 
о своей семье. Тех, кто готов помочь им 
в этом, ждут в управлении социальной 
защиты населения: кабинет №10, теле-
фон – 2-48-08.

С. ФеДоСеевА.
Фото автора.

Роме семь лет. Это доброжелатель-
ный, приветливый, ласковый мальчик. 
Трудолюбивый, начатое дело всегда 
доводит до конца. Любознательный, 
задает много вопросов, интересуется 
машинами, любит смотреть передачи 
об автомобилях. В свободное время 
увлекается конструированием, собира-
ет по образцу замечательные машины, 
корабли.

Роман

«Живая книга» поможет...
окончание. Нач. на 1-й стр.

в коридорах власти

соглашение с «газпромом»  
обеспечит порядка 10 млрд рублей инвестиций 

Каждое из выступлений свидетельство-
вало, что в социальных учреждениях про-
водится большая работа по профилактике 
тех или иных актуальных проблем. Есть и 
результаты. Поэтому опыт коллег можно 
и нужно взять на вооружение.

Ну а какой конкурс обходится без 
подведения итогов? Были они озвучены 
и здесь. Первое место занял проект 
ЦСПСиД Сысертского района (по про-
филактике ВИЧ-инфекции), на втором и 
третьем – соццентры Каменска-Ураль-
ского. Одни представили наработки по 
технологиям работы с детьми-инвалидами 
и детьми группы риска по нарушению 
осанки, вторые презентовали проект по 
профилактике рецидивов преступлений 
у подростков.

С. СоболевА.

проБлема

пусть  
мама  

услышит

«Совсем скоро наша семья распла-
тится за ипотечный кредит. Слышала, 
что после последнего платежа нужно 
обращаться в управление Росреестра. 
Правда ли это?

И. Макарова, г. богданович».
Отвечает на вопрос читательницы за-

меститель начальника отдела управления 
Росреестра по Свердловской области 
Наталья Васильевна Безгодова:

– Термин «ипотека» очень распро-
странен в современном обществе. Од-
нако понимается под ним в основном 
банковский кредит на жилье. Тогда как 
«ипотека» – более широкое понятие. Это 
обременение права, и возникает оно не 
только на основании договора с банком, 
но и в других случаях, предусмотренных 
законодательством. А именно:

– при отчуждении объекта недвижимос-
ти по договору ренты (статья 586 ГК РФ), 
в том числе по договору пожизненного 
содержания с иждивением (статья 601 
ГК РФ);

– при отчуждении объекта недвижи-
мости по договору купли-продажи объекта 
недвижимости в кредит, в том числе с 

условием о рассрочке платежа, если иное 
не предусмотрено договором (статья 488 
ГК РФ);

– при ипотеке земельного участка, при-
обретенного с использованием кредитных 
средств банка или иной кредитной органи-
зации либо средств целевого займа, если 
иное не предусмотрено федеральным за-
коном или договором (статья 64.1 Закона 
об ипотеке);

– при приобретении или строительстве 
жилого помещения за счет кредита банка 
или иной кредитной организации либо 
средств целевого займа, предоставлен-
ного юридическим лицом на приобрете-
ние или строительство жилого дома или 
квартиры, если иное не предусмотрено 
законом или договором (статья 77 Закона 
об ипотеке); в иных случаях, установлен-
ных федеральным законом.

Самый распространенный пример та-
кой сделки – покупка жилого помещения 
с использованием средств материнского 
семейного капитала, так как в этом случае 
деньги перечисляются не при подписании 
договора, а в течение определенного 
времени.

Практика показывает, что граждане, 
которые приобрели недвижимость с 
рассрочкой платежа и добросовестно 
рассчитались со своим продавцом, могут 
упустить момент погашения ипотеки.

Однако следует помнить, что, даже 
если покупатель рассчитался с продав-
цом (или банком), это не влечет за собой 
автоматического ее погашения. Для того, 
чтобы прекратить обременение, необхо-
димо обратиться в отдел Росреестра для 
сдачи документов на государственную 
регистрацию. В случае рассрочки платежа 
нужно обращаться всем сторонам сделки 
купли-продажи; в случае заключения кре-
дитного договора с банком (или другой 
кредитной организацией) – собственнику 
и представителю банка.

Ипотека прекращается в течение трех 
рабочих дней со дня подачи соответству-
ющих заявлений, без уплаты госпошли-
ны. Одновременно с таким заявлением 
правообладатель может обратиться за 
выдачей повторного свидетельства, в 
котором будет отсутствовать указание на 
обременение его права ипотекой. Размер 
госпошлины за выдачу повторного свиде-
тельства для физических лиц составляет 
200 рублей.

Итак, чтобы избежать неприятных 
недоразумений, внимательно читайте 
подписываемые документы, и в случае 
возникновения ипотеки в силу закона 
своевременно (сразу после полной оп-
латы по договору) обращайтесь в отдел 
Росреестра с заявлением о прекращении 
обременения.

вы спрашивали

ипотека закончилась, что дальше?
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на Базе Байновской школы 
прошли сборы казачат 14-17 
лет «Дозор Богатырский», пос-
вященные памяти легендарного 
разведчика н.И. Кузнецова.

Есаулец сборов урядник станицы «Богда-
новичская» И.В. Васькин и его воспитанники 
военно-казачьего патриотического клуба 
«Витязь» подготовили к этому мероприятию 
большую программу.

Сборы торжественно открылись Гимном 
Российской Федерации и выносом знамени 
«Казачьего Дозора». Казачьи пикеты Богдано-
вичского, Сысертского, Белоярского районов, 
Арамили, Сухого Лога, Каменска-Уральского, 
Екатеринбурга, Талицы и Челябинска попри-
ветствовали представитель уполномоченного 
по правам ребёнка по Свердловской области 
А.А. Шабанов и атаман станицы «Богданович-
ская» А.М. Цифра. С благословения иерея 
Игоря Смолина, настоятеля храма апостола 
Иоанна Богослова, сборы начались.

Ребята показали свою силу в соревнованиях 
по спортивному туризму «Квест», поучаст-
вовали в тренингах «Выработка стратегии», 
проявили удаль молодецкую в состязаниях по 
военно-прикладным видам спорта «Забавы 

Казачата проявили удаль молодецкую в «забавах богатырских».

военно-патриотическое 
воспитание

«казачий дозор» побывал на родине  
легендарного разведчика

богатырские».
На второй день сборы продолжились эк-

скурсией. Хороший отдых и заряд бодрости 
казачата получили, купаясь в горячих источни-
ках г. Тюмени. А экскурсия по старой Тюмени 

с посещением монастыря Филарета, просве-
тителя сибирских инородцев, не оставила 
равнодушным никого.

Затем была поездка в г. Талицу, на родину 
легендарного разведчика Н.И. Кузнецова. 
Участники сборов возложили цветы к па-
мятнику Герою Советского Союза, при по-
сещении музея узнали много интересного и 
познавательного о его жизни. Вдобавок наша 
делегация посетила уникальный памятник ар-
хитектуры – храм святых верховных апостолов 
Петра и Павла.

Закрытие сборов состоялось в Талицком 
профессиональном лицее, где участники «Ка-
зачьего Дозора» показали концерт «Гулянье 
богатырское».

Следует отметить, что в организации этой 
поездки помог заместитель председателя 
совета ветеранов внутренних сил и внут-
ренних войск главного УВД Свердловской 
области В.И. Сологуб. Спонсором выступила 
станица «Богдановичская», помощь оказала 
Региональная общественная организация 
«Детский досуговый благотворительный 
центр «Гномик» г. Екатерибурга (директор 
О.Ю. Слуднова).

л. воробьевА,  
заведующая библиотекой  

байновской школы.

ПоЮщее «ассорти» – до-
вольно удивительное зрели-
ще.… В нашем случае «ассор-
ти» – это детская вокальная 
студия, которая образовалась 
в 2001 году.

За десять лет существования студии 
несколько поколений детей прошли хоро-

шую школу сценического искусства под 
бессменным руководством Светланы Вик-
торовны Смирновой. На сегодняшний день 
в коллективе занимаются более 30 человек, 
которые поделены на три возрастные груп-
пы. Самые младшие, от семи до десяти 
лет – это группа «Ассортишки». Коллектив 
«Ассорти» – средний состав студии – ребята 
11-13 лет, старший состав – подростки 14-17 
лет, коллектив «Консонанс».

Основным видом деятельности участ-
ников студии является вокально-эстрадное 
творчество. Ребята работают над исполни-
тельским мастерством, занимаются поста-

новкой номеров, а также концертной деятель-
ностью на площадках города и района.

Коллектив «Ассорти» неоднократный 
лауреат и дипломант районных фестива-
лей «Успех», «Рождественские звездочки», 
«Весенняя капель», дипломант областного 
конкурса детской и молодежной эстрадной 
песни «Заречный-2008». В 2010 году артис-
ты стали обладателями приза Гран-при X 
областного фестиваля-конкурса «Звездные 
россыпи», участниками XIII Международного 
фестиваля детского музыкального твор-
чества «Земля – наш общий дом». Совсем 
недавно «Ассорти» вернулся с областного 
фестиваля-конкурса творческих коллек-
тивов «Звездные россыпи-2012», где стал 
лауреатом III степени.

Вокальный ансамбль «Консонанс» был 
образован в 2010 году, но уже имеет много 
наград и достижений. В 2011 году он стал 
лауреатом районного фестиваля «Успех», 
дипломантом областного фестиваля «Звезд-
ные россыпи». В 2012 году на этом конкурсе 
ансамбль стал лауреатом второй премии. А 
дуэт участников коллектива Юля Калугина 
и Константин Шитик на этом конкурсе стал 
лауреатом первой премии.

В студии «Ассорти» есть свои солисты. 
Выпускница студии Ульяна Бродягина – не-
однократный победитель районных фес-
тивалей и конкурсов. Является лауреатом 
областных, региональных и всероссийских 
фестивалей, лауреатом I степени региональ-
ного конкурса «Золотой петушок – 2008». 
Надо отметить, что в этом конкурсе она 
побеждала не раз.

Маргарита Горбунова занимается в со-
ставе коллектива с пяти лет, сейчас ей 14. 
Маргарита тоже успела заявить о себе. Ре-
галий у девушки много. Дипломант и лауреат 
всероссийских, областных, региональных, 
районных фестивалей и конкурсов. Напри-
мер, Маргарита является дипломантом XIII 
Международного фестиваля детского музы-
кального творчества «Земля – наш общий 
дом». А в 2011 году она стала обладателем 
звания «Мисс» международного фестива-
ля «Цвети, Россия», который проходил в 
Италии. И это далеко не все награды юной 
исполнительницы.

Артисты «Ассорти» занимаются не только 
эстрадным пением. Благодаря театраль-
ному творчеству коллектива, уже на про-
тяжении семи лет жители города и района 
имеют возможность заряжаться новогодним 
праздничным настроением на традиционных 
новогодних мюзиклах.

В 2012 году готовится к выпуску уже тре-
тий состав коллектива. Приятно осознавать, 
что некоторые его участники продолжили 
свое профессиональное обучение в музы-
кальном направлении. Например, Ульяна 
Бродягина учится в училище им. П.И. Чай-
ковского в Екатеринбурге, Алина Утешева 
продолжает музыкальное образование в 
областном училище культуры и искусств.

В планах коллектива работать и раз-
виваться дальше, расширять географию 
фестивально-конкурсной деятельности и, 
конечно, достигать новых высот.

е. ПАСюКовА. 

культура

студия эстрадного вокала «ассорти»  
бодро шагает к успеху

14 маРта Владимир Васи-
льевич и любовь Павловна 
Капустины из Байнов от-
метили 65-ю годовщину 
совместной жизни. Прожи-
ли они нелегкую жизнь, но 
счастливую и красивую.

Свадьбу сыграли в 1947 году. Он 
– фронтовик, повидавший и горечь по-

терь, и радость Великой Победы. Она 
трудилась всю войну в колхозе. Встрети-
лись, полюбили друг друга, поженились. 
Поначалу жили на квартире, потом стали 
строить свой дом.

Владимир Васильевич долгое время 
работал в депо, потом по состоянию здо-
ровья перешел на легкий труд – работал в 
Госстрахе, на пенсию ушел из колхоза им. 
Свердлова. Его супруга Любовь Павловна 
трудилась и в сельском совете, и в Госст-
рахе. Оба всегда были в почете.

Выйдя на заслуженный отдых, зани-
мались своим хозяйством, до 80-х годов 
держали корову. И до сих пор хлопочут 

в огороде. Владимир Васильевич вы-
ращивает такие вкусные помидоры, что 
не у каждого именитого огородника по-
лучаются.

Дети, конечно, не забывают своих роди-
телей, их у Капустиных двое – сын и дочь. 
По праздникам и семейным датам старают-
ся собираться все вместе. А семья разрос-
лась за 65 лет. У дедушки и бабушки уже три 
внучки и внук, есть и две правнучки.

Вот такая замечательная семья живет 
в Байнах. Супруги живут дружно, душа 
в душу.

Г. ГАврИш,  
с. Троицкое.

люди и судьБы

солидный юбилей капустиных

Чета Капустиных.

Коллектив «Консонанс»: Юля Корбаницкая, Костя Шитик, маргарита Горбунова,  
Юля Калугина.
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Кто помнит

Ре
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сообщение о проведении общего собрания акционеров  
открытого акционерного общества «транспорт»

место нахождения общества: Свердловская область, г. Богданович, ул. Гагарина, 2-а.
Форма проведения общего собрания акционеров: собрание.
Собрание состоится 20 апреля 2012 года в ОАО «Транспорт» по адресу: г. Богданович, 

ул. Гагарина, 2-а, в 11 часов. 
Начало регистрации участников собрания: 10 часов.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров, со-

ставлен по состоянию на 2 марта 2012 года.
Повестка дня общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчета о результатах финансово-хозяйственной деятельности 

общества по итогам работы в 2011 году.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях 

и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, распределение прибыли, о выплате 
дивидендов по итогам работы Общества в 2011 году. 

3. Аудиторское заключение по бухгалтерской (финансовой) отчетности общества за 
2011 год и заключение ревизионной комиссии по результатам проверки деятельности 
Общества за 2011 год.

4. Утверждение аудитора Общества на 2012 год.
5. Избрание членов совета директоров Общества.
6. Избрание членов ревизионной комиссии Общества.
7. Внесение дополнений в Устав Общества.
С информацией, подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие 

в годовом общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания 
акционеров Общества можно ознакомиться в течение 20 дней до даты проведения со-
брания, начиная с 31 марта 2012 года, по адресу: г. Богданович, ул. Гагарина, 2-а.

Участнику годового общего собрания акционеров необходимо иметь при себе паспорт 
или иной документ, удостоверяющий личность, а для представителя акционера также до-
веренность на право участия в годовом общем собрании акционеров и (или) документы, 
подтверждающие его право действовать от имени акционера без доверенности.

Совет директоров общества.

Продам дрова
(квартирник, колотые).
: 8-950-192-42-58,  

8-952-726-25-40.
Реклама

27 марта 2012 года 
исполнится 6 месяцев, 
как нет с нами мужа, 
отца и дедушки Пурги-
на виктора Геннадье-
вича.
Боль о тебе никогда 

не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно 

рядом.
Вечная память, вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит, 
помянуть его вместе с нами.

Жена,  
дети, внуки.Реклама

КоманДа спортсменов 
специальной (коррекци-
онной) школы-интерната 
города Богдановича под 
руководством учителя физ-
культуры а.а. михайлова 
приняла участие в мульти-
турнире по силовым едино-
борствам «Каменный пояс» 
в Сысерти.

Соревнования проходили в зале борьбы 
«Мастер-Динамо» в течение трех дней: 
первый – самбо, второй – жим штанги лежа 
и третий – мас-рестлинг. Именно в послед-
нем виде соревновались учащиеся нашей 
специальной школы-интерната.

На открытии турнира выступил действу-
ющий чемпион мира по армрестлингу П.И. 
Наумов, который провел впоследствии два 
показательных выступления по мас-рест-
лингу и армрестлингу и выиграл их. К слову 

сказать, Петр Иванович является первым 
пропагандистом якутского национального 
вида спорта (которым и является мас-рест-
линг) среди молодежи на Урале, в частности, 
в Екатеринбурге.

Данные соревнования традиционно 
собирают достаточно много участников, и 
нынешний раз не стал исключением. Наши 
спортсмены выступали самоотверженно, с 
верой в победу, однако результат все равно 
стал для них неожиданным: учащиеся спе-
циальной (коррекционной) школы-интерна-
та (в команде было две девочки и девять 
мальчиков) заняли шесть призовых мест.

Так, первыми в масс-рестлинге стали 
Владимир Горенских (9 класс) и Александр 
Толстов (7 класс). На втором месте оказал-
ся пятиклассник Александр Хорьков, а на 
третьем – Дмитрий Шаршаков (9 класс), 
Денис Егоров (6 класс) и четвероклассник 
Денис Белых.

Дорога домой для детей пролетела не-
заметно, так как они бурно обсуждали ход 
соревнований и делились впечатлениями. 
Да и порадоваться было чему: результат 
превзошел все ожидания учеников.

А. МИхАйлов,  
учитель физкультуры. 
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шесть заслуженных наград

В ПоСлеДнее время уча-
стились ДтП по причине 
непредоставления преиму-
щества в движении пеше-
ходам, другим автомобилям 
или спецтранспорту.

За 2011 год в Свердловской области 
таких ДТП произошло 1224. В них погибло 
63 человека и 1764 получили травмы раз-
личной степени тяжести.

В ГО Богданович за 2011 год по этой 
причине произошло 54 ДТП, одно с по-
страдавшим. За три месяца 2012 года 
подобных ДТП случилось 29, в одном из 
них пострадал ребенок.

Непредоставление преимущества в 
движении остается одной из основных 
причин дорожно-транспортных происше-
ствий. Оно занимает второе место после 
нарушения скоростного режима.

Каждый участник дорожного движения 
хочет оказаться главнее на дороге. Как ни 
странно, многие водители считают себя 
главными на пешеходных переходах и 
сбивают пешеходов, переходящих дорогу, 
обозначенную знаками преимущества 
именно для них.

Опасные ситуации возникают даже 
тогда, когда вроде бы ничего не угрожа-
ет пешеходам. Например, автомобили 
остановились и пропускают людей, а те в 
полной уверенности идут по переходу, но 
находятся «лихачи», которые несутся по 
второму ряду, не обращая внимания на то, 
что впереди пешеходный переход. 

Часто водители при повороте направо 
или налево допускают наезд на пере-
секающих дорогу пешеходов. А ведь в 
Правилах дорожного движения четко 
прописано это правило (п.13.1 ПДД РФ): 
«При повороте направо или налево води-
тель обязан уступить дорогу пешеходам, 
переходящим проезжую часть дороги, 
на которую он поворачивает, а также 
велосипедистам, пересекающим ее по 
велосипедной дорожке».

Порой водители заблуждаются, думая, 
что преимущество определяется ценовыми 
характеристиками транспортного средства. 
И, выезжая со второстепенной дороги, во-
дитель, например, джипа думает, что он 
здесь главный, если он на такой большой 
и красивой машине.

Весь порядок и очередность проезда, 
прохода, и вообще движения по дорогам, 
тротуарам определяется одним официаль-
ным документом – Правилами дорожного 
движения Российской Федерации.

И не просто так на дорогах уста-
навливаются знаки приоритета, пред-
упреждающие знаки и другие. Причем 
устанавливаются они в соответствии 
со всеми требованиями именно для 
того, чтобы была возможность заблаго-
временно определить порядок проезда 
или перехода любому участнику дорож-
ного движения. Однако, как показывает 
практика, именно невнимательность 
участников дорожного движения порой 
стоит человеческой жизни или даже не-
скольких жизней. Нередко в этих тисках 
оказываются дети, что самое страшное. 
Дети наблюдают за поведением взрос-
лых на дороге и именно так ведут себя 
впоследствии, ведь они считают, что 
взрослые, тем более родители, – это 
пример для подражания.

Сотрудники ГИБДД не перестают вы-
ступать с обращениями об обязательном 
соблюдении Правил дорожного движения, 
а также о взаимовежливом отношении 
участников дорожного движения, проводят 
различные рейды и профилактическую 
работу. Но, к сожалению, дорожно-транс-
портных происшествий именно из-за на-
рушения правил проезда становится все 
больше и больше.

Каждому участнику дорожного движе-
ния – будь то водитель, пешеход, велоси-
педист, мотоциклист, необходимо трезво 
оценивать складывающуюся дорожную 
обстановку и помнить, что соблюдение 
ПДД – это главная задача для обеспечения 
безопасности собственного же движения 
по улицам и дорогам.

Н. ДеМИНА,  
инспектор по пропаганде оГИбДД.
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Соревнования по мас-рестлингу. Справа - Дмитрий Шаршаков.


